

Fallece don Miguel Antonio Nader

Por la tarde del sábado 3 de junio, Miguel Antonio Nader Chanin se fue a la casa del Padre.

04/06/2023

Don Antún como se le conocía familiarmente, nació el 21 de febrero de 1943 en Tampico, Tamaulipas. De antepasados libaneses de quienes siempre guardó gran respeto y admiración. Pidió su admisión al Opus Dei como numerario el 3 de abril de 1958. Estudió Ingeniería

Civil en la UNAM graduándose en 1964. Después estudió en Roma y en la Universidad de Navarra, para ser ordenado sacerdote el 5 de agosto de 1973. Le sobreviven dos hermanos, Juan Salvador y Ma. Elena, los dos numerarios del Opus Dei.

Las últimas tres semanas antes de su fallecimiento estuvo internado en el hospital por una complicación intestinal. Durante esa estancia se hicieron turnos de la Residencia Universitaria Panamericana (RUP) para acompañarlo. Vivió con mucha alegría también esos momentos. El día de su fallecimiento comenzaron a operarlo a las 10:00 am, la operación duró cerca de 5 horas, teniendo al final de la operación un infarto con tres paros cardiacos que ya no pudo soportar.

En su juventud se traslada a la Ciudad de México para estudiar su carrera, posteriormente vivió

algunos años en la ciudad de Monterrey y después regresó a la Ciudad de México, siendo la RUP su hogar en sus últimos 32 años. Como laico formó parte de la Comisión regional del Opus Dei en México.

Lo recordamos como un sacerdote que despertaba el interés apostólico en la gente, que con su simpatía y modo de hablar volcaba a todos en grandes sonrisas y hasta carcajadas, incluso en el oratorio; moviendo a la gente a acercarse a Dios, a ser buenos cristianos y ayudar a muchas personas, para que a su vez sean apóstoles en todo momento.

En sus recuerdos hablaba de los inicios en “Irapuato”, uno de los primeros centros del Opus Dei en México, que guardaba grandes memorias y de la labor apostólica en esa casa. No se diga de los recuerdos en la RUP.

En este año 2023, “año jubilar” por sus 80 años de edad (el 21 de febrero), sus 65 años en el Opus Dei (el 3 de abril) y 50 años de sacerdocio, que hubiera cumplido el 5 de agosto, que los celebrará por todo lo alto en el Cielo.

Así que este año 2023 cumplió sus 80 años rodeado de mucho cariño, se elaboró un video conmemorativo, enviando distintos testimonios de agradecimiento y admiración de personas de muchas partes del país.

Lo recordamos con mucho cariño, sabiendo que se seguirá produciendo mucha alegría en el Cielo, como nos produjo a nosotros en la tierra.
Descanse en paz.

opusdei.org/es-mx/article/fallece-don-miguel-antonio-nader/ (28/01/2026)